

KABAR TERBARU

Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Polsek Lengkong Polres Sukabumi Meningkatkan Kewaspadaan Menjelang Pemilukada

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 12, 2024 - 10:58



Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Polsek Lengkong Polres Sukabumi Meningkatkan Kewaspadaan Menjelang Pemilukada

Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Bripka Miftahu Rohman, melaksanakan

kegiatan silaturahmi dengan warga masyarakat dan pemuda di Kampung Warudoyong, RT 02/RW 01, Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Lengkong untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di lingkungan desa.

Poin Penting dari Kegiatan:

1. **Kondusivitas Wilayah Menjelang Pemilukada:** Bripka Miftahu Rohman mengimbau kepada warga untuk berperan aktif dalam menjaga kondusivitas wilayah menjelang Pemilukada Jabar 2024. Keterlibatan aktif masyarakat sangat penting untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama proses pemilihan.
2. **Waspadaai Penjualan Orang:** Warga diingatkan untuk waspada terhadap tindak pidana penjualan orang yang sering kali disamarkan dengan tawaran pekerjaan atau iming-iming gaji besar. Penting bagi masyarakat untuk memverifikasi informasi dan tawaran kerja yang diterima.
3. **Pengawasan Anak Remaja:** Bhabinkamtibmas menghimbau agar orang tua mengawasi anak-anak mereka agar tidak berada di luar rumah setelah pukul 22.00 WIB untuk menghindari kejahatan jalanan dan gangguan lainnya.
4. **Pelaporan Kegiatan Menyimpang:** Warga diingatkan untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal lain yang berkaitan dengan gangguan kamtibmas.
5. **Peningkatan Satkamling:** Bripka Miftahu Rohman juga menekankan pentingnya meningkatkan kegiatan Satkamling atau ronda malam sebagai langkah pencegahan gangguan kamtibmas, khususnya pada malam hari.

Keadaan Selama Kegiatan: Selama kegiatan silaturahmi, situasi di Desa Lembursawah berlangsung tertib dan aman. Kehadiran Bhabinkamtibmas disambut baik oleh warga, yang menunjukkan komitmen tinggi terhadap pesan-pesan keamanan dan kewaspadaan yang disampaikan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Lengkong untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka melalui interaksi langsung dengan masyarakat.

Demikian laporan ini kami sampaikan. Terima kasih atas perhatian dan dukungannya.
